

8.—Naissances vivantes selon l'âge des parents, 1959

(Sans Terre-Neuve)

Groupe d'âge	Légitimes				Illégitimes	
	Pères		Mères		Mères	
	nombre	%	nombre	%	nombre	%
Moins de 20 ans.....	4,341	1.0	30,782	6.9	7,146	37.5
20 - 24 ans.....	72,963	16.5	126,872	28.5	6,293	33.0
25 - 29 ".....	134,811	30.4	129,853	29.2	2,788	14.6
30 - 34 ".....	109,196	24.7	89,820	20.2	1,557	8.2
35 - 39 ".....	69,047	15.6	51,422	11.6	964	5.1
40 - 44 ".....	33,433	7.5	14,694	3.3	304	1.6
45 - 49 ".....	13,614	3.1	1,215	0.3	19	0.1
50 ans et plus.....	5,569	1.3	10	--	1	--
Total, âge déclaré.....	442,974	100.0	441,668	100.0	19,072	100.0
Âge non déclaré.....	1,804	..	110	..	599	...
Total, tous âges.....	444,778	100.0	444,778	100.0	19,671	100.0
Âge moyen.....	31.4		28.2		23.8	

Le tableau 9 montre que le risque de mortinatalité augmente avec l'âge de la mère. Bien que la mortinatalité diminue chez les mères de tous les âges depuis quelques années, elle continue d'être trois fois aussi élevée chez les mères de 40 à 44 ans et environ quatre fois aussi élevée chez celles de plus de 45 ans que chez celles de moins de 30 ans.

L'âge moyen des mères qui ont donné naissance à des enfants sans vie en 1959 était de 30.2 ans. Le tableau 8 montre que l'âge moyen des mères ayant donné naissance à des enfants légitimes vivants se fixe à 28.2 et celui des mères qui ont eu des enfants illégitimes vivants, à 23.8.

9.—Mort-nés et taux pour 1,000 naissances vivantes, selon l'âge de la mère, 1959

(Sans Terre-Neuve)

Groupe d'âge de la mère	Naissances vivantes	Mort-nés	Mort-nés pour 1,000 naissances vivantes
Moins de 20 ans.....	37,928	369	9.7
20 - 24 ans.....	133,165	1,275	9.6
25 - 29 ".....	132,641	1,534	11.6
30 - 34 ".....	91,377	1,363	14.9
35 - 39 ".....	62,386	1,140	21.8
40 - 44 ".....	14,998	496	33.1
45 - 49 ".....	1,234	46	37.3
50 ans et plus.....	11	2	181.8
Âge non déclaré.....	709	28	..
Total, tous âges.....	464,449	6,253	13.5
Âge moyen des mères.....			30.2

Rang des naissances.—Le tableau 10 donne le rang de toutes les naissances vivantes en 1959 selon l'âge de la mère. Comme on pouvait le prévoir, 28,152 (soit trois sur quatre) des 37,928 enfants nés de mères de moins de 20 ans étaient des premiers nés, tandis que près de six sur 10 de ceux qui sont nés de mères de 20-24 ans étaient des deuxièmes ou autres enfants. Les promotions plus jeunes de mariages et la grande fécondité de ces dernières années en sont la cause.